



Berlin, 09.01.2024

Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gutes neues Jahr mit viel Freude, Gesundheit und Erfolg.

Wie wichtig ein enger Zusammenhalt ist, können wir gerade in diesen Zeiten erleben. Ich bin dankbar, dass uns dies in unserer Schulgemeinschaft so gut gelingt. Gern blicken wir auf den abwechslungsreichen Weihnachtsmarkt und das stimmungsvolle Weihnachtssingen am 14.12.2023 zurück. Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Helferinnen und Helfer, die daran Anteil hatten. Auch die großartige Spendenbereitschaft der Klassen erwärmt die Herzen. **Insgesamt 1411,27 EUR konnten wir an das Kinderhospiz Sonnenhof und das Tierheim Falkenberg spenden.**

Das **neue Schulgebäude** wächst und wächst. Ein großer Meilenstein steht vor der Vollendung. Der Rohbau ist abgeschlossen und im Moment wird die Außenfassade gedämmt. Auch mit der Sporthalle geht es voran, das Dach ist gesetzt und in der nächsten Woche soll der Fenstereinbau beginnen.

Die Aktionswoche „**Zu Fuß zur Schule**“ wurde im Dezember 2023 ausgewertet. Zwischen 73,08% und 100% der Schülerinnen und Schüler einer Klasse kommen zu Fuß, mit dem Fahrrad oder Roller zur Schule. Auch die **Kinderkiezkarte** für Blankenburg ist fertig. Jedes Kind der Schule erhält demnächst ein Exemplar.

Zum neuen Jahr konnte die zweite Stelle der **Schulsozialarbeit** besetzt werden. Wir begrüßen Frau Marlen Hohndorf in unserem Team.

Ab jetzt werden die **Ferienzeiten im Hort** wieder in unserem Schulhaus stattfinden. Das Winterferienprogramm können Sie demnächst auf der Homepage unter „Hort“ aufrufen.

Am **Fastnacht-Dienstag** (13.02.2024) wollen wir im Schulhaus Fasching feiern. An diesem Tag finden von der 1. bis zur 5. Unterrichtsstunde Klassenleiterstunden statt. Zum Mittagessen werden alle Kinder von unserem Caterer mit Pizza versorgt. Nach 13.05 Uhr findet die reguläre Hortbetreuung statt. Wir freuen uns, wenn die Kinder, soweit es geht, kostümiert zur Schule kommen. In den Klassen wird ein **Unkostenbeitrag von 2 EUR** pro Kind eingesammelt.

Nun beginnt noch einmal eine arbeitsintensive Etappe bis zu den Halbjahreszeugnissen und ich wünsche allen Kindern viel Erfolg dabei.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Woitinek

Schulleiter